

コミュニティスクール（地域運営学校）



ハートフル多西

多西小学校の日々の様子を学校HPでお伝えしています。是非ご覧ください →

令和7年5月1日(木)
あきる野市立多西小学校
校長 村岡 由季夫



5月を迎えて

校長 村岡 由季夫

4月26日（土）に行われました学校公開には、多数の保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。祖父母の方々も見受けられ、子供たちが大切に育てられていることを感じることができました。入学して、また進級して1か月経ったお子様の様子をご覧になられていかがでしたでしょうか。子供たちが学ぶ姿、友達とのかかわり、教員とのやりとり等を見ていただくことで、普段の教育活動の一端を感じていただけたことだと思います。授業だけでなく、セーフティ教室にも参加してくれた方々には重ねて感謝申し上げます。今後も保護者の皆様に学校へ足を運んでいただく機会を設けますので、御予定おきいただけすると幸いです。

今年度初めての全校朝会が4月21日にありました。私からは、「あいさつ」の話をしました。

Ⓐ…あかるく Ⓛ…いつも Ⓝ…さきに Ⓞ…つづける

人が生活する上で、とても大切なあいさつです。明るく笑顔で！朝はしたけど昼はしないではなく、いつも！相手がするよりも先に！そして毎日続ける！ 子供も大人も、元気よくあいさつをする多西小学校でありたいです。全校朝会が終わった後、5・6年生の鼓笛の演奏に合わせて行進して校舎に入りました。初めて聞く鼓笛はなかなかの響きで、本校の伝統を感じた次第です。

さて、ゴールデンウィークが始まり、家族で過ごす時間が増えることだと思います。健康管理、怪我には十分に留意し、子供にとっても大人にとっても有意義な時間となるようお過ごしください。

5月24日（土）は運動会です。今年度は、全校の子供たちが赤組と白組に分かれて勝敗を競います。子供たちが出場する種目は、個人として短距離走、団体種目として団体競技と表現です。友達と競い合う楽しさや友達と協力することの大切さ・喜びを全ての児童に味わわせたいと考えています。私としては多西小学校で初めての運動会となるので、鼓笛を含め今からとても楽しみです。運動会練習が始まりますが、安全面には十分気を付けて取り組んでいきます。保護者の皆様には、お子様の体調管理や励ましの言葉をどうぞよろしくお願ひします。当日は多くの皆様に御来校いただき、力一杯の声援と拍手をお願いします。子供たちが楽しむ姿を見て、皆様も目一杯楽しんでいただきたいと思います。